

L. SANCHEZ MORALES
SAN JUAN, P. R.

Diciembre 3, 1908.

Lcdo. Roberto H. Todd,
San Juan, P. R.

Estimado amigo y correligionario:-

Como Ud. sabe, está próximo el final de mi término en el Consejo Ejecutivo, y uno de los asuntos de que se vá á tratar en la reunión del Comité Territorial convocada para el 6 del corriente es la indicación de nombres para cubrir ese puesto. He sabido que con este motivo se efectuan trabajos en favor de varias distinguidas personas del Partido, lo cual encuentro muy natural. Por esto mismo, me parece oportuno exponer á mis compañeros en el Comité Territorial cuál es mi situación en esta materia. Yo no aspiro á que se me recomiende para la reelección con exclusión de otros dignísimos correligionarios que deseen ocupar ese puesto. Creo que hay muchos hombres en nuestro partido que son dignos de esa distinción, y debe acordárseles. Lo que me parece no merecer es que mi Partido me excluya de la relación de recomendados al Gobierno, después de haber servido cuatro años en el Consejo Ejecutivo, y con una historia, tanto ese puesto como fuera de él durante mis veinte años de trabajo por unos mismos ideales, modesta, pero intachable. Al pedir á mis amigos que no contribuyan á que esto suceda, no lo hago por aumentar las probabilidades que pudiera yo tener de ser reelecto. Mi inclusión entre los recomendados por el Partido solo significará un honor á que aspiro fundándome en que he servido honradamente al país y al Partido desde mi puesto en el Consejo. No soy hombre de pretender destinos públicos, ni los necesito, gracias á Dios. Pero sí necesito de la consideración de mis correligionarios, y eso es lo que pido á Ud. quemeconoce hace tanto tiempo y porque sé que puedo contar con su estimación.

Su amigo affmo. y S. S.,

L. Sanchez Morales

K.